

## **Velotour PlouschTeam Scherli vom 10. Juli 2019 - Aaretour**

20.08.2019

Am Mi. 10. 7. 19 Morgen um 09:00 Uhr konnte ich 25 Personen auf dem Parkplatz Schwimmbad in Büren a.A. begrüßen. Einige mussten sich in Folge akuter Krankheit abmelden. Es war eher kühl im Verhältnis zur Juratour. Dabei war eine Schnupperin Frau Verena Thüler aus Wabern. Die ganze Tour war eine Flachtour. Schön durch die Ortschaften Arch, Leuzigen, wo wir schon einen Kaffehalt machten. Weiter nach Lüssligen und bis Solothurn. Dort bestiegen wir den Turm zur Aussichtsplattform (249 Tritte) der St. Ursen Kathedrale. Nach dem Picnic an der Aare oder im Städtli, besammelten wir uns wieder auf dem Marktplatz beim Brunnen zur Abfahrt in den Nachmittag. Meistens der Aare entlang schwebten wir fast von alleine mit etwas Biesenunterstützung via Altreu wieder nach Büren a.A. So sassen wir schon 14:20 Uhr beim Schlusstrunk im Restaurant "Baselschild" im kühlen Garten, gleich am nördlichen Kopf der Holzbrücke. Kein Unfall keine Panne einfach gut gelaufen. Ein Dankeschön allen umsichtigen und guten RadlernInnen für die gute Disziplin in den Gruppen, und ein spezieller Dank an die Co-Leiter Franz Hirschi und Franco Zorzi.

<http://www.kg-koeniz.ch/de/blog/posts/Velotour-Juli.php>